

Entrega de diplomas del Máster en Dirección de Operaciones

15/12/2014

Este máster ha pretendido provocar una transformación en la persona, aportando una visión integral que cambiará su forma de hacer, y por consiguiente transformar también la organización, orientándola a la obtención de resultados empresariales. Todo ello mediante un método eminentemente práctico en el que se han realizado 4 trabajos grupales y un proyecto individual final, para que el profesional, además de formarse, sea capaz de aprender mediante implantaciones reales en empresa, mejorando, a su vez, los procesos de la organización. Es ese componente práctico el que le confiere el carácter pionero en el Estado por su metodología.

Además de aportar a los asistentes una visión integral de la gestión industrial en los nuevos entornos competitivos y capacitar en metodologías y herramientas innovadoras y referentes, desarrolla las capacidades necesarias para diseñar un modelo de gestión industrial adecuado y personalizado a las necesidades estratégicas de la empresa, transformándola y orientándola a la consecución de resultados. En definitiva, un máster con el que se mejoran tanto los procesos e indicadores como los resultados económicos y financieros de las empresas.

El máster se ha realizado desde febrero de 2013 hasta junio de 2014 en la Cámara de Comercio de Bilbao. En total, 10 alumnos recibieron su diploma de acreditación tras realizar este Máster de 500 horas de duración.

Los 10 alumnos tienen una media de más de 12 años de experiencia profesional, pertenecen a empresas del ámbito de las ingenierías principalmente y ocupan cargos de dirección de producción, de planta, industrial, jefe de proyectos o responsable de logística, entre otros.

